

SENTIMIENTOS

..."A ustedes les hablo"...

Sí a ustedes, a los que jamás se atrevieron a construirle sueños al corazón, encasillando al amor, lo analizaron y hasta lo despreciaron.

A ustedes... Que hoy me llaman loco, por caminar en el laberinto de los sentimientos.

Sí, tienen razón, soy loco... De cuerpo y alma quizás por querer vivir intensamente una loca aventura sin importarme el después y ahora vivir con la nostalgia del recuerdo de aquella mujer.

Pero mis lágrimas no las cambiaría por su filosofía de cobardes.

Porque, el tiempo me enseñó, que no hay sufrimiento más sublime que el del amor, como también sé, no hay alegría más intensa que escuchar la melodía de un "te amo".

Raúl Darío Ledesma